

九月廿日紡績部代表ハムは會社側重役榮國氏に會り、前日の事業不^順に付する不當解雇を^{否認}し、イニ本に付ける紡績工場は現に夜作禁止其の他の理由に依り、紡績機械の製作は尙^未當^未に來^未有^未望^未る事。口)會社は、今後上場閉鎖の後も紡績機械製作の準備を持つて居る事。ハ會社は現に、會社全体として不況にあらず、工機部其の他に技工を雇入れして居る事等の事實を^不相^不適^不して、断呼不當解雇を拒絶した。此の時會社側は態度を一變し、解雇由^山としてイ支^山の不唐舉^山。

等をあげて事小不抜の貞任を吾々勞働者の上に轉嫁せんとしたのだ。吾々は又此等の暴君に對して一々反抗した。

拂を受けて居る事實に對しては、且つて東洋紡績株式會社に納入の機械は曾祖より絶大の賞讃を博したる事實等として、ある事業不振の理由が決して勞働者の責任にあらざることを明瞭にして、會社も少いの實を承認したのである。かくていづれの方面よりするも、曾祖の示した如きは遂に埋没せらるべきである。吾々は史に追窮するところ工場閉鎖すべき深刻な理由は俄然外にのつた。それは會社と労働者との中間に於ける會社經營上の驚くべき欠陥があるのだ。このに吾等は必的全労働者の上に重なる壓迫を感じざるを得ない。

京濱勢團友會舊起手

勢力は大正十年以來常に資本階級の暴虐に對抗して來た。今後の紡織部の解雇は、こゝに於て正に兄弟労働技工會への挑戦である。挑まれたる資本家共の闘争に對して技友會は起たざるを以て。かくして爭議は今朝、遅つた。徹底的に戰ふべき對策を決定して一切の機關は充實した。廿四日よりまだ回転は不誠意、粗忽である。瓦斯電氣從業員は遂に總意見を決行するの止むなさに至つた。吾々は同志を見殺しにする事は出來ない、そして全從業員の決意は鐵の様に固い。

全労働者諸君に訴ふ！

以上の經過を経てするに會社は尚ほ吾々に對して、何等人間的な誠意を持たない。彼等の眼中には自己の利益、外には何物もない。そして一度彼等が不利益であるなら會社の長官松方正郎氏が極力主張する温情も、忍るべく暴力主義と化するのだ。資本主義の社會は極めて無理だ。吾々は今回糾結部工場閉鎖が以ての如き理由と經過に依つて行はれ決して吾々友友が輕舉自効するのではないことを聲明する。然から争議は薄次第化する前途には多くの難關が横たはる。勝敗か、又敗れるか。吾々は高ノ勞働紅白旗を翻へして進む。

日本労働組合總聯合諸君
吾々の陣營を有力ならしめ
吾々の戦鬪を意義あらしめ

大正十五年九月二十六日

關東地方勞働組合聯合會
京濱勞働技友會

京濱労働友會